
Merkbogen 24

Merke:
Viele Nennwörter mit männlichem grammatischem Geschlecht
bekommen in der Einzahl im n-Fall und im m-Fall am Ende
ein -n.
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Beispiele

Der Affe ärgert den Tierpfleger.
Der Affe ärgert den Löwen.

Der Demonstrant widerspricht dem Politiker.
Der Demonstrant widerspricht dem Polizisten.

der Tisch

den Tisch

dem Tisch
dem Löwen
dem Praktikanten

den Löwen
den Praktikanten

der Löwe
der Praktikant
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Einzahl

Die Regel gilt in der Sachgruppe „Lebewesen“ für Nennwörter mit männli-
chem grammatischem Geschlecht und mit folgenden Endungen:

r-Fall

n-Fall

m-Fall

z.B. der Junge, der Kollege, der Kunde, 
der Schwede, der Löwe, der Affe

z.B. der Demonstrant, der Elefant
der Präsident
der Artist, der Polizist 
der Demokrat
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